Гуманитарный проект государственного учреждения образования  «Средняя школа №10 г.Слонима» ищет спонсоров
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Цель проекта: создание в школьной библиотеке комфортной среды и
оптимальных условий для духовного, культурного, интеллектуального развития 
жителей микрорайона.
1. Наименование проекта: «Библиотека – шаг  в будущее»
2. Срок реализации проекта: 18  месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образование «Средняя школа №10 г.Слонима»
4. Цель проекта: создание в школьной библиотеке комфортной среды и
оптимальных условий для духовного, культурного, интеллектуального развития 
жителей микрорайона.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

создать комфортную среду для духовного, культурного, интеллектуального развития жителей микрорайона;


организовать  полезную занятость жителей микрорайона,  расположенного в отдалении от  центра города;


сформировать у жителей микрорайона потребность в чтении, интеллектуальном отдыхе  и здоровом образе жизни;

приобщать жителей микрорайона к сохранению семейных традиций, ценностей, статуса «семья»; 


реализовать программы мероприятий по социальной (психологической) поддержке одиноко проживающих жителей микрорайона, малообеспеченных, многодетных семей, а также семей, находящихся в социально опасном положении;


организовать просвещение детского и взрослого населения микрорайона по вопросам воспитания, права, детско-родительских отношений и отношений между родителями в семье, профилактике зависимостей детей.

6.Целевая группа: учащиеся и педагоги учреждения образования, семьи, находящиеся в социально опасном положении, малообеспеченные семьи, многодетные семьи, население микрорайона.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:


создание необходимой материально-технической базы (проведение ремонта в помещении библиотеки, эстетизация пространства, приобретение и установка современной мебели и компьютерной техники, обновление библиотечного фонда);


привлечение внимания общественности к работе проекта (создание видеоролика рекламного характера о деятельности библиотеки, направлениях ее работы и возможностях, распространение новостей о деятельности библиотеки на сайте учреждения, в СМИ и социальных сетях);


составление гибкого  графика работы библиотеки и мероприятий на ее базе;

привлечение жителей микрорайона к книге и чтению, повышение роли книги в развитии личности и общества через организацию выставочной  зоны, проведение мастер-классов от писателей, онлайн обзоров литературы, презентаций, творческих встреч, поэтических баттлов, соревнований, мастер-классов и турниров по настольным играм;

оказание психологической поддержки одиноко проживающим жителям микрорайона, малообеспеченным, многодетным семьям, семьям, находящимся в социально опасном положении через проведение индивидуальных и групповых консультаций, тренингов, дискуссий, круглых столов, деловых игр;  


просвещение детского и взрослого населения микрорайона по вопросам социального воспитания, права, детско-родительских отношений и отношений между родителями в семье, профилактики зависимостей детей в условиях семьи через проведение бесед, мини-лекций, коррекционно-развивающих занятий,  диагностических методик, семинаров-практикумов.

	8. Общий объем финансирования (в долларах
	США): 10 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	9 500

	Софинансирование
	500

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, город Слоним, ул. Ьрестская, д.59

	10. Контактное лицо:
	

	О.Н.Абрамович, заместитель директора по учебной работе государственного учреждения образования  «Средняя школа №10 г.Слонима», телефон 801562 22083, e-mail: gosh10-slonim@mail.grodno.by


Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project of the State Educational Establishment “Slonim Secondary School No. 10” is looking for sponsors
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The goal of the project: to create comfortable environment in the school library and optimal conditions for the spiritual, cultural, intellectual development of residents of the neighborhood.
4. The name of the project: "Library - a step into the future "
5. Project implementation period: 18 months
6. Project applicant: State Educational Establishment “Slonim Secondary school No. 10”
7. The goal of the project: to create comfortable environment in the school library and optimal conditions for the spiritual, cultural, intellectual development of residents of the neighborhood.
5. Planned objectives:

to create a comfortable environment for spiritual, cultural, intellectual development of residents of the neighborhood;


to organize useful employment of residents of a neighborhood located far from the city center;


to form need for reading, intellectual rest and a healthy lifestyle among residents of the neighborhood;

to encourage residents of the neighborhood to keep family traditions, values, and “family” status; 


to implement programs for social (psychological) support lonely residents of the neighborhood, low-income families, large families, as well as families in socially dangerous situations;


to organize education of children and adults of the neighborhood on issues of upbringing, law, parent-child relationships and relations between parents in the family, and prevention of children's addictions.
6. Target group: students and teachers of educational establishments, families in socially dangerous situations, low-income families, large families, the population of the neighborhood.
7. Brief description of the project activities:

to create necessary material and technical base (repairing in the library, aestheticizing of space, purchasing and installation of modern furniture and computer equipment, updating the library stock);

to draw public attention to the project (creating an advertising video about the library’s activities, areas of its work and opportunities, disseminating news about the library’s activities on the school’s website, in the media and social networks);


to create a flexible work schedule of the library and activities;


to attract residents’ attention to books and reading, to increase the role of books in the development of the individual and society through organization of the exhibition area, conducting master classes from writers, online reviews of literature, presentations, creative meetings, poetry battles, competitions, master classes and competitions;


to support lonely residents of the neighborhood, low-income families, large families, families in a socially dangerous situation through individual and group consultations, trainings, discussions, round tables, business games; 


to educate children and adults of the neighborhood  on issues of social education, law, parent-child relationships and relations between parents in the family, prevention of dependency of children in the family through conducting conversations, mini-lectures, correctional and developmental classes, diagnostic techniques, workshops.
	8. Total funding (in US dollars)
	 10,000

	Source of funding
	Amount of funding  (in US dollars)

	Donor funds
	9,500

	Co-financing
	500

	9. Location of the project (region / district, city): Grodno region,  Slonim, 59, Brestskaya Street

	10. Contact person:
	

	Olga  Abramovich, Deputy Director for Academic Affairs of the State Educational Establishment “Slonim Secondary School No. 10”, phone 801562 22083, e-mail: gosh10-slonim@mail.grodno.by


Will be happy to cooperate!

